



Vivienda para Todos: La Reforma que busca transformar el hogar de los mexicanos

Esta semana podría ser un parteaguas en la vida de muchos mexicanos, según lo que ha compartido la diputada Dolores Padierna Luna, del partido Morena. En su calidad de vicepresidenta de la Mesa Directiva, ha anunciado que se discutirá y, potencialmente, se aprobará una reforma al artículo 123 de la Constitución, una movida que podría cambiar las reglas del juego en el acceso a la vivienda en el país.

La idea es clara: dar un empujón al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) para que no solo se quede en la gestión de créditos, sino que también se ponga manos a la obra y comience a construir viviendas. Esto es un gran paso, especialmente en un país donde el acceso a la vivienda digna es un tema recurrente y urgente.

Padierna subraya que esta reforma no solo beneficiará a los trabajadores, sino que también impulsará la recuperación de viviendas abandonadas. Al gestionar esas propiedades vacías, se les dará una nueva vida y se ofrecerán a quienes más lo necesitan. Y todo esto se hará bajo un enfoque inclusivo, reconociendo la importancia de la participación de las mujeres en este proceso.

Por todo esto, Padierna y su grupo apoyan con firmeza esta reforma, viéndola como una herramienta vital para mejorar el bienestar de la población. La esperanza es que, si todo sale bien, este cambio no solo proporcionará un techo, sino también un camino hacia una mejor calidad de vida para muchos mexicanos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/vivienda-para-todos-la-reforma-que-busca-transformar-el-hogar-de-los-mexicanos/>